

Bau eines nachhaltigen Sandkastens mit Matschcke

"Aufgrund der Pandemie konnten wir als Erlebnispädagogische Wohngruppe Hölter leider nicht wie geplant zum Zelten an die See fahren. Kurzer Hand haben sich Uwe Brandt und Céline Steinbrecher überlegt ein Wochenende zu nutzen und einen großen, nachhaltigen Sandkasten mit Matschcke im Garten zu bauen. Altes Holz und Paletten wurden gesammelt, wiederverwendet und insgesamt acht Tonnen Sand mit zwei Schubkarren und vielen helfenden Händen transportiert. Am Ende waren alle mächtig stolz und sind immer wieder in kleinen Gruppen händehaltend in die Sandgrube gesprungen. Von klein bis groß haben alle mit angepackt und geholfen, wo sie nur konnten. Das Ergebnis kann sich, wie wir finden, sehen lassen!



Der Bau in
Bildern

Fleißige
Helferlein



Geschafft!